



## Ataque a Venezuela y secuestro de Nicolás Maduro, reacciones en EEUU

### Description

(Washington) La confirmación del presidente Donald Trump de los ataques aéreos de Estados Unidos en Venezuela y el secuestro del mandatario constitucional de ese país, Nicolás Maduro, junto a su esposa, sigue generando hoy las más diversas reacciones aquí.

Tras conocer los bombardeos de Estados Unidos a Venezuela y el rapto de Maduro, el alcalde de la ciudad de Nueva York, Zohran Mamdani, afirmó que atacar unilateralmente una nación soberana es un acto de guerra.

El líder bolivariano, quien ingresó la noche de este sábado al Centro de Detención Brooklyn luego de arribar a Nueva York, fue extraído de su país a la fuerza durante una operación de tropas especiales estadounidenses en la madrugada de este 3 de enero.

En la red social X, Mamdani escribió la víspera que le informaron lo sucedido, así como acerca del encarcelamiento de Maduro «bajo custodia federal aquí en la ciudad de Nueva York». «Atacar unilateralmente a una nación soberana es un acto de guerra y una violación del derecho federal e internacional», enfatizó el recién estrenado alcalde.

Añadió que “esta flagrante búsqueda de un cambio de régimen (en Venezuela) no solo afecta a quienes residen en el extranjero, sino que impacta directamente a los neoyorquinos, incluyendo a decenas de miles de venezolanos que consideran esta ciudad su hogar”.

Por su parte, los líderes del Caucus Hispano del Congreso (CHC) y los líderes demócratas de la Cámara de Representantes y del Senado, criticaron la operación militar que terminó con el rapto de Maduro.

“Condenamos enérgicamente los planes anunciados por el presidente Trump de ocupar Venezuela”, expresaron al advertir: “Tenemos muchas necesidades urgentes aquí en el país”.

La declaración de Trump “de que ‘no tememos a las tropas sobre el terreno’ exige claridad”, subrayó un mensaje conjunto del Senado.

Durante su intervención en su club Mar-a-Lago, en Palm Beach, Florida, Trump anunció que Estados Unidos asumirá el control sobre Venezuela mientras se concrete lo que consideraría una “transición justa”, aunque no dio plazo acerca de cuánto tiempo demorará ese proceso.

En este contexto, los demócratas acusan a la administración Trump de haber mentido al Congreso sobre sus planes en Venezuela.

“Tras haber mentido al Congreso y engañado al pueblo estadounidense sobre sus objetivos mientras pasaba meses preparándose para capturar a Maduro, el gobierno debe ser transparente con el Congreso y nuestra nación sobre sus verdaderos planes en Venezuela”, agregó el texto.

El pueblo estadounidense -enfatizó- “merece respuestas sobre qué intereses vitales están en juego y cómo esto promueve su seguridad, algo que este gobierno no ha proporcionado”.

El liderazgo del CHC alertó que “el presidente Trump está metiendo a los Estados Unidos (...) en una situación peligrosa e incierta”.

Los demócratas, pese a no reconocer la presidencia de Maduro, están en contra de que Estados Unidos intervenga una nación soberana.

El Maipo/PL

**Date Created**

Enero 2026